
PlantaDoce.

Empresa

La fundación Rey Ardid amplía su red de centros en Huesca con una nueva residencia

La entidad dirige un total de 17 residencias repartidas en Aragón, La Rioja y la Comunidad de Madrid.

Plantadoce
25 sep 2017 - 10:32

La fundación Rey Ardid expande su presencia. La entidad sin ánimo de lucro se ha hecho con la gestión de la Residencia de Mayores Valle del Ésera, en la localidad de Campo, en Huesca. Tras negociar el acuerdo, la anterior gestora del geriátrico, que da nombre a la propia residencia, ha cedido la dirección de este centro de titularidad pública al grupo Rey Ardid.

La residencia, situada en una parcela de 16.000 metros cuadrados de superficie, cuenta con más de 3.000 metros cuadrados edificados. El centro, especializado en atención a personas mayores, engloba 60 plazas residenciales más otras 30 de estancia diurna.

Con esta residencia, la fundación gestiona ya cuatro centros diferentes en Huesca. Los otros tres inmuebles se encuentran en los municipios de Almudévar, Gurrea de Gállego y Sabiñanigo. En total, el grupo dirige una red de 17 residencias repartidas en Aragón, La Rioja y la Comunidad de Madrid.

La Fundación Rey Ardid nació en 1991 con la puesta en marcha año de la Unidad de Media Estancia de Salud Mental de Aragón. Actualmente, la entidad cuenta con más de 773 profesionales cualificados y alrededor de 100 voluntarios para atender a casi 6.000 personas. El grupo cerró el ejercicio 2016 con unos ingresos de 15 millones de euros, un 2% más respecto al año anterior.